

Monsieur Durant aime jardiner.

Quand il travaille, son fils Jeannot et le chien Milou le regardent faire.

Aujourd'hui Jeannot creuse des trous dans la terre avec sa petite pelle.

D'abord Il choisit soigneusement les fleurs colorées.

Avec beaucoup d'attention, il les plante une par une.

Ensuite, il recouvre les recouvre avec un peu de terre.

Il prend un arrosoir et arrose doucement le sol.

Tout fier, il admire son travail en rêvant de voir les fleurs pousser.

Quel beau travail. Le jeune garçon est comblé de joie. Il rentre chez lui

pour apporter de l'eau .

Quelle surprise ! Le chien Milou a tout renversé. La pauvre bête veut cacher

Un os dans la terre humide. Et sans faire attention il a arraché toutes les plantes que Jeannot a planté.

En voyant ça le pauvre enfant éclate de rire et reprend de nouveau le travail.

Quelle journée !